



Partout les peuples résistent contre l'impérialisme et la réaction

**Le peuple palestinien résiste**, encore et toujours, contre le génocide sioniste soutenu par les USA et l'Europe, pour une Palestine libre, laïque et démocratique !

**Le peuple ukrainien résiste** encore et toujours contre l'invasion de l'impérialisme russe !

**Les femmes iraniennes résistent** contre les mollahs et leur régime capitaliste sanguinaire !

**Les femmes afghanes résistent** contre les Talibans et les fondamentalistes religieux !

**En Amérique Latine, Chili, Pérou, Equateur, les peuples se dressent** contre le pillage minier des impérialistes américains, canadiens ou chinois !

**En Inde, aux Philippines, au Pakistan, en Argentine, au Soudan, les peuples se soulèvent** et résistent, parfois les armes à la main, dans des conditions extrêmement difficiles !

Nous avons **le même ennemi**, le système impérialisme – d'abord français – et la réaction, nous avons le même combat, leurs combats sont les nôtres ! Ils nous donnent la force, l'exemple pour nos combats ici même !

Partout, les peuples veulent la révolution, même si elle n'apparaît que de manière confuse à l'ordre du jour. Ce n'est ni le courage, ni la détermination qui leur manquent, quelles que soient les circonstances. Ce qui leur manque – ce qui nous manque – c'est de savoir le chemin à prendre. Bien souvent, ce sont des faux amis, quand ce ne sont pas de grands réactionnaires qui se

**ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LÉNINISTE**

**VOIE PROLÉTARIENNE**

★ CONTACT@OCML-VP.ORG ★ BP133 - 93213 SAINT-DENIS LA PLAINE CEDEX



trouvent à la tête de cette résistance, comme le Hamas en Palestine, Zélenki et l'OTAN en Ukraine, les militaires qui ont chassé la France en Afrique ou autres réformistes prétendument insoumis chez nous.

Ce qui nous manque à tou.te.s c'est de savoir renouer avec une idée positive, optimiste de la révolution, de faire le bilan des échecs passés, de reprendre le chemin ouvert par Marx, Lénine puis Mao, un véritable chemin de libération sociale.

**Egalité, Justice, Révolution sociale, reprenons le drapeau de la Commune de Paris !**

« Don't mourn, organize ! » **Arrête de râler, organise-toi !** disait le syndicaliste révolutionnaire et poète américain Joe Hill au début du XXème siècle.

On veut nous faire peur, et c'est vrai que la période n'est pas enthousiasmante. On veut nous réduire à l'impuissance avec comme seules perspectives les catastrophes climatiques, le fascisme ou les guerres. Mais la peur n'évite pas le danger, dit le proverbe ; ne nous laissons pas faire, prenons exemple sur les peuples en lutte partout dans le monde !

On a raison de se méfier des faux amis, on a raison de demander des comptes, on s'est assez fait rouler dans la farine. Et ça continue avec tous ces politiciens qui ne savent que parler élections, vendre leur camelote contre celle des concurrents, alors que tous ils ne cherchent qu'à améliorer ce système barbare et dépassé. Aujourd'hui, c'est pour l'Europe impérialiste qu'ils veulent que nous votions, mais nous ne sommes pas dupes, ça ne se fera pas en notre nom, boycott de ces élections !

« Don't mourn, organize ! » En toute indépendance, pour les intérêts de la classe ouvrière et de tous les prolétaires, voilà notre chemin à nous maoïstes de Voie Prolétarienne. Aux côtés des sans-papiers, des précaires, des exploités, des peuples palestiniens et ukrainiens, des femmes iraniennes et afghanes et de tous les peuples en lutte !

**En avant vers la révolution socialiste, le combat anti-impérialiste, la démocratie prolétarienne !**

**Transformons les guerres réactionnaires en guerres révolutionnaires pour notre libération !**